

# *Deuil officiel en République dominicaine pour le décès du ministre Jorge Mera*

---



La Havane, 7 juin (RHC) Le gouvernement de la République dominicaine a décrété trois jours de deuil pour le décès du ministre de l'environnement Orlando Jorge Mera, qui a été assassiné lundi à l'âge de 55 ans par son ami d'enfance.

Le président dominicain Luis Abinader a établi le deuil pour les 7, 8 et 9 juin, selon un décret qui ordonne également de rendre les honneurs militaires et de mettre le drapeau national en berne.

Le chef d'État a exprimé « ses plus profondes condoléances » aux membres de la famille dans tous les cas où elle en aurait besoin.

L'assassin de Jorge Mera a été identifié comme Miguel Cruz, un homme d'affaire et « ami d'enfance qu'il a reçu dans son bureau », comme l'a expliqué la famille dans un communiqué.

L'auteur du meurtre s'est livré à la Police nationale après avoir pris la fuite et s'être introduit dans une église. La famille a déclaré qu'elle n'avait aucune rancune à son égard, selon l'une des prémisses du ministre assassiné.

Selon Juan de Dios Liberata, conseiller municipal de Sabaneta, qui se trouvait sur les lieux du crime, l'individu est entré dans le bureau et a tiré sept coups de feu.

Jorge Mera était ministre depuis 2020, il était fils de l'ancien président dominicain Salvador Jorge Blanco. Il a dirigé des entités telles que l'Institut dominicain des télécommunications, avec le rang de secrétaire d'État, et le Parti révolutionnaire moderne.

La nouvelle a provoqué une grande consternation dans le pays, notamment dans le milieu diplomatique, dans lequel Jorge Mera a grandi et développé ses compétences.

Fuente: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/290018-deuil-officiel-en-republique-dominicaine-pour-le-deces-du-ministre-jorge-mera>



**Radio Habana Cuba**